

# 日之影町立宮水小学校 令和7年度学校通信10月号



【めざす児童像】  
進んで学ぶ子  
進んで行動できる子  
進んで運動する子

# 青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、  
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん  
で行動できる児童を育成する

令和7年10月3日(金)  
文責:校長 黒木 賢二

## 子どもたちが輝いた運動会

9月28日(日)に運動会を行いました。天気が心配される中での開催でした。一度だけ雨が強くなり中断しましたが、その後は天気が回復し、全ての競技を最後まで終えることができました。運動会当日までの約1ヶ月間、懸命に練習に取り組んできた子どもたち。その子どもたちが、運動場で元気に、それぞれの目標に向かって出せる力を出し切りました。運動場で子どもたちが輝き、活躍しました。様々な場面で感動も生まれ、思い出に残る運動会となりました。当日は、公私ともにご多用な中、たくさんのご来賓の方々にご参加賜り、厚く御礼申し上げます。競技への参加ありがとうございました。また、保護者や地域の皆様にも多数ご参加いただきました。本当にありがとうございました。特に、保護者の皆様におきましては、片付けまでしていただき感謝申し上げます。今後とも本校教育へのご理解とご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 実践的な避難訓練

9月中旬の清掃時間に避難訓練を行いました。その日は、避難訓練の時間という設定ではなく、突然の放送での訓練を行いました。縦割り清掃の中での訓練でしたが、高学年の児童がリーダーシップを發揮し、声をかけながら運動場に避難しました。避難の途中にシューズを履いていない児童に対し高学年児童が、来客用のスリッパ使用を提案するなど、実践的な訓練となりました。高学年のリーダーシップや声のかけ方にとても感心させられました。自分の命を守りながら、下学年児童などの命を守ろうとする姿が宮水小学校児童に育っています。これからも様々な災害に対して対応できる児童の育成を目指していきたいと考えております。



## 相互参観授業

運動会を終えて、日常の学習に戻った日々の中で相互参観授業を行っています。相互参観授業とは、それぞれの教師が授業を行い、他の教師が授業を参観することで、互いの授業の質を高めるという目的で行うものです。特に本校は、1単位時間40分で午前中5時間授業を行っており、40分授業の展開の仕方を研究している段階です。この授業スタイルの中で、子どもたちが懸命に学ぶ姿を見ることができます。教師が教える場面と児童が自ら考え、自分の思いをアウトプットする場面が意図的に設定された授業が行われています。今後も相互参観授業は続いていきます。



## 音楽祭に向けて

10月24日(金)に行われる予定の日之影町の音楽祭に向けて練習を行っています。本校では、1年生・2年生が合唱に、3年生・4年生・5年生・6年生が合唱と合奏に取り組みます。その中で、合奏では、学年を分けて楽器ごとのパートで練習を行っています。今後、それぞれの担当楽器の練習を積み重ね、全体で合わせていきます。発表当日に感動的な演奏ができるようこれからも練習を続けて参ります。



## 11月の主な行事

- 11月 4日(火)～6日(木)修学旅行
- 11月 7日(金)秋の遠足
- 11月12日(水)学校支援訪問
- 11月14日(金)非行防止教室
- 11月19日(水)町教職員研修会
- 11月26日(水)みやざき学習状況調査
- 11月28日(金)祖父母・保護者交流会

ホームページも  
ご覧ください

